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ПРАВИТЕЛЬСТВО 

Ситуация по заболеваемости 
гриппом в Карелии стала главной 
темой встречи 20 ноября Главы 
Республики Сергея Катанандова 
и министра здравоохранения и 
социального развития Эльмиры 
Зильбер.. 

По словам министра, порог 
заболеваемости в Петрозаводске 
сегодня превышен в 3,5 раза. 
Однако до критических точек, до 
каких добрались уже некоторые 
регионы России, Карелия не до

шла. Реакцию же населения рес
публики на сложившуюся ситуа
цию Эльмира Зильбер объясни
ла тем, что в течение последних 
четырех лет в Карелии гриппа 
не было - о нем забыли и врачи, 
и жители. 

Как рассказала министр, наи
более уязвимыми к заболеванию 
оказались дети от 7 до 14 лет. 
Среди более младших детей и 
людей старшего возраста забо
левших немного. 

Что касается оказания меди
цинской помощи, то сегодня все 
лечебные учреждения Карелии 
работают в усиленном режиме. 
Заболевших гриппом доставля
ют в Республиканскую инфек
ционную больницу. Детская го
родская больница перепрофили
рована и здесь также лечатся те 
дети, которые подхватили грипп. 
В Детской республиканской 
больнице открыто отделение на 

25 коек для размещения детей из 
районов. Открыты дополнитель
ные койки и в Пряжинском фи
лиале Республиканской больни
цы. Поликлиники Петрозаводска 
работают семь дней в неделю 
до вечера. В помощь врачам 
определены студенты 6 кур
са медицинского факультета 
Петрозаводского госуниверси
тета. Студенты медицинского 
колледжа помогают врачам в 
стационарах. 

- Пока справляемся полно
стью и резервы для работы еще 
есть. В стационарных лечебных 
учреждениях пациенты полно
стью обеспечены лекарствами, 
- доложила министр. 

Сергей Катанандов поин
тересовался, почему арбидол, 
который население скупает в 
аптеках, стал единственным 
средством против заболевания? 
Ведь раньше такого лекарства 

не было, и грипп лечили дру
гими препаратами. По мнению 
Эльмиры Зильбер, во многом это 
результат постоянной рекламы 
лекарства. В аптеках исчез запас 
арбидола, но не выросли прода
жи жаропонижающих средств, 
витаминов, средств для укрепле
ния иммунитета и других проти
вовирусных препаратов - всего 
того, чем раньше лечили грипп. 

Глава Карелии отметил, что 
надо поощрять внимание обще
ства к тому, что оно хочет себя 
защитить, но надеяться только 
на арбидол несерьезно. В связи 
с этим Сергей Катанандов пору
чил Минздраву активизировать 
работу по разъяснению населе
нию информации о том, какие 
существуют возможности лече
ния гриппа. 

Пресс-служба Правительства 
Республики Карелия 


